

PlantaDoce.

Público

Netalia barre a Acciona: se adjudica la limpieza de doce centros en Castilla-La Mancha por dos millones

Una cuarta parte del presupuesto de esta operación, costada por el Gobierno de Castilla-La Mancha, irá destinada a dos centros de mayores situados en Toledo y Talavera de la Reina.

Albert Cadanet
29 oct 2019 - 04:56



Netalia expande su huella en Castilla-La Mancha. La empresa alicantina se ha adjudicado el servicio de limpieza ecológica en las sedes de las delegaciones provinciales del departamento de Bienestar Social y Sanidad de Toledo y en doce centros de salud dependientes del mismo organismo.

La compañía valenciana cobrará dos millones de euros durante los próximos dos años, aunque el Ejecutivo autonómico también contempla una prórroga todavía por especificar, tal y como figura en los documentos disponibles en la Plataforma de

PlantaDoce.

Contratación del Sector Público. En concreto, **Netalia se hará cargo de la limpieza de diez centros de mayores, dos centros base y las delegaciones provinciales de Sanidad y Bienestar Social.**

La mayor parte del presupuesto irá destinada a las tareas de limpieza del centro de mayores Toledo I, situado en el número 2 de la calle Santa Fe, y al centro de mayores de Talavera de la Reina. El gasto derivado de estos servicios asciende a casi medio millón de euros, según aparece en la resolución de la adjudicación.

Netalia se hará cargo de los servicios de limpieza durante los próximos dos años, aunque el Gobierno autonómico contempla una prórroga

Netalia se ha impuesto al Grupo Fissa y a Acciona Facility Services, la rama de Acciona especializada en tareas de limpieza, mantenimiento, atención al usuario y logística interna. La oferta de Fissa era ligeramente superior a la propuesta de Netalia (la diferencia es de 8.000 euros), mientras que la de Acciona superaba ampliamente las otras dos, con una diferencia de 400.000 euros.

Acciona se impuso recientemente en Galicia, donde se adjudicó los servicios de limpieza en dos hospitales de Pontevedra. A principios de octubre, el Servicio Gallego de Salud (Sergas) anunció que desembolsaría 11,4 millones de euros para contratar el servicio de limpieza para los hospitales de Montecelo y el Hospital Provincial, ambos dentro del Complejo Hospitalario Universitario de Pontevedra.

Durante estos últimos meses, **Castilla-La Mancha también se ha mostrado activa en la publicación de licitaciones públicas en el ámbito de la salud.** En junio, el Ejecutivo autonómico adjudicó dos lotes referentes al servicio de oxigenoterapia por 10,6 millones de euros a Oxigen Salud y Linde Medica. Aquel mismo mes, el Gobierno de la comunidad también adjudicó a Ferrovial el mantenimiento de equipos electromédicos en Albacete por 2,3 millones de euros.